
( 1) 市の今後の対策は。

５ コ ロナハラ スメ ント 対策について

( 1) 「 シト ラ スリ ボン活動」 を導入する考えは。

３ コ ロナ禍における自殺者の急増について

( 1) 自殺者の急増に対する市の取組みは。

４ 介護従事者への新型コ ロナウイ ルス対策助成について

こ れまでの補助実績と 取組みは。

( 2) 課題と 今後の取組みは。

２ 市内イ ンタ ーチェ ンジの名称について

( 1)
名称の決定時期と 決定し た名称に対し ての今後の啓発や振興策は。

( 1)
予算は過去最高で、 継続さ れる事業が多いこ と から 影響は何年度まで続く 見通し か。

( 2) 財政の健全化が求めら れるが、 継続・ 新規事業は増し てきている。 既存事業の見直し
はどう か。

一般質問

２
髙橋　 勇樹
( 一括方式)

１ コ ンク リ ート ブロッ ク 塀の地震対策について

( 1)

( 4) 市道の廃道があるが付け替えはあるのか。

( 5) アピ㈱に続く 企業から の申し 込みはどう か。

３ 令和３ 年度予算について

( 1) 造成工事の埋め立て土砂はどこ から 搬入か。

( 2) 土砂運搬により 、 市道の舗装が傷むこ と はないか。

( 3)
地下水が流れているが、 有害な物質が混入し ないよう 検査さ れているのか。

( 4) 会場に行けない人の救済措置はあるのか。

( 5)
接種は今年度で終わるのか。 また、 イ ンフ ルエンザのよう に毎年の接種と なるのか。

２ 温井地区企業用地造成事業の課題と 現状は

１
市政自民ｸﾗﾌﾞ
若原　 敏郎
( 一問一答)

１ 新型コ ロナウイ ルスワク チン接種について

( 1)
何か所で接種と なるのか。 また、 個別接種も あるのか。

( 2)
２ 回接種と さ れているが、 同ーワク チンが２ 回接種さ れるのか。 また、 接種券ではど
のよう に区別さ れていく のか。

( 3) 「 努力義務」 なので受けなく ても よいのか。

３ 月議会一般質問項目
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２ SDGsの推進について

( 1)
市のSDGsへの取り 組み姿勢を明確化する必要があると 思う がどう か。 また、 対外的に
一目でわかる工夫が必要であるがどう か。

( 2) 取り 組み目標を設定し 、 第２ 次総合計画・ 後期基本計画に位置づけてはどう か。 ま
た、 「 SDGs推進都市」 を宣言し 、 前向きに取り 組んではどう か。

５
寺町　 茂

( 一問一答)

１ 新型コ ロナ関係の差別・ 偏見と 不審者対策について

( 1) 学校関係で新型コ ロナウイ ルス感染者が出ているが、 偏見・ 差別・ 誹謗中傷問題は起
きているか。 また、 本市の防止の取り 組みは。

( 2)
本市の小中学校に、 シト ラ スリ ボンプロジェ ク ト 活動を導入し てはどう か。

( 3) 不審者対策と し ての、 児童生徒への声掛けやパト ロールの実施状況はどう か。 通学の
安全確保のための、 防犯カ メ ラ の設置に対する進捗状況は。

３ Ｄ Ｘ の推進について

( 1) 押印の廃止に向けた取り 組みは。

( 2) 各部署間、 各職員間の連絡方法の現状は。

( 1) 起債の方針は。

( 2) 起債や償還が財政状況に与える影響は。

( 3) 交付税措置の活用方針は。

( 4) その具体的な対策や支援は。

( 5) コ ロナ禍の中、 自然や伝統、 感動を発信する必要は。

２ 現在の経済状況の中での合併特例債の活用について
４

髙田　 浩視
( 一問一答)

１ コ ロナ禍におけるイ ベント 行事の開催について

( 1)
産業建設部に係る事業における開催に向けた方針は。

( 2) その具体的な対策や支援は。

( 3)
教育委員会に係る事業における開催に向けた方針は。

( 1) 乳幼児健診時に幼児園へのお迎えが問に合わない場合の園の対応の見解は。

( 2) ３ 歳児健診において弱視の見逃し の可能性と 、 保護者への視覚異常の重要性の周知に
ついての見解は。

( 3) ３ 歳児健診の視力検査においてフ ォ ト スク リ ーナ一導入の見解は。

( 4)
市内行事等の広報や対象と なるサービス情報等のメ ール配信の見解は。

( 5)
災害弱者の避難方法を決めておく 「 個別計画」 策定の見解は。

２ 子育てに優し い街づく り について

３
今枝　 和子
（ 公明党）
( 一問一答)

１ 聴覚障がい者支援について

( 1) 来庁時、 庁舎入り 口に、 「 筆談希望」 などのプレート を配備するなど、 スムーズに対
応が出来る体制づく り への見解は。

( 2) 窓口支援に、 音声の文字変換と 筆談が可能なアプリ を活用し た体制づく り への見解
は。

( 3)
NET119緊急通報システム開始を個別に周知する見解は。
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( 2) 市民から の提案、 市民協働( まわる市民協働) など、 具体的な提案や実行さ れた事例は
あるか。

( 4)
2040年、 人口が2万5千人と 想定し た場合に、 どんな現象が考えら れるか。

２ 「 若手職員から 事業アイ デアを募集」 について

( 1) 本市の若手職員から の事業提案、 そのよう なチャ ンス、 提案が具体化さ れた事例はあ
るか。

６
河村　 志信
( 一問一答)

１ 本巣市第２ 次総合計画後期基本計画( 素案) について

( 1)
過疎法の対象と なる事業と はどんなも のが考えら れるか。

( 2) 他市町での取り 組みにはどんな事例があるか。

( 3)
本市で想定さ れる過疎対策はどんな施策案が考えら れるか。



( 5) 小中学校のタ ブレッ ト の有効活用の一つと し て不登校児童生徒への対応は考えら れな
いか。

( 2) 高齢者のデジタ ル化に向けて対策は。

( 3)
国や県のＧ Ｉ Ｇ Ａ スク ール構想に向けての考えと 課題は。

( 4)
小中学校の児童生徒に貸与さ れたタ ブレッ ト の機種の選定基準は。

( 3) 今後の計画、 タ イ ムスケジュ ールは。

３ デジタ ル化について

( 1) 業務のデジタ ル化に向けて検討はさ れているか。

２ 本巣市のボラ ンティ アガイ ド について

( 1) 一本化し た場合の所管部署はどこ になるか。

( 2) 今までの進涉状況は。

２
堀部　 好秀
( 一問一答)

１ 職場環境について

( 1) 過去５ 年間のセク シャ ルハラ スメ ント やパワーハラ スメ ント などの相談件数はどれく
ら いか。

( 2) 相談の窓口のシステムは。

( 3) ハラ スメ ント があっ た場合の対応状況は。

( 1)
段ボール製のパーテーショ ンや簡易テント での空間を設けてはどう か。

( 2)
避難所でのペッ ト の取り 扱いはどのよう になっ ているか。

( 3) グラ ウンド の芝生化の為に設置し てある水のタ ンク は飲用と し て使用するこ と が出来
るのか。

２ 小・ 中学校の少人数学級について

( 1) 現在の本市の各学校のーク ラ スの人数は。 また、 少人数学級を実施し た場合の教員の
確保は。

３ 災害時の避難所の環境について

１
澤村　 均

（ 日本共産党）

( 一問一答)

１ 高齢者家庭を 見守る現状について

( 1) 一人暮ら し や高齢者のみの家庭の見守り 対策は。

( 2)
通院や、 買い物に使われているタ ク シーチケッ ト の配布状況は。

( 3) 生ごみや、 分別ごみの指定場所への運搬の支援の要請があるが市と し ての支援の考え
は。

３ 月議会一般質問項目
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( 3) 教材と する資料は。

２ 道徳教育について

( 1) 学校教育での道徳教育の現状は。

( 2) 本市が目指す道徳教育は。

４
臼井　 悦子
( 一問一答)

１ 不登校児童・ 生徒の学びについて

( 1) 市の不登校児童・ 生徒の現状は。

( 2) 現在の市の対応は。

( 3) 新年度、 新たに教育センタ ーの機能の充実が図ら れますが、 どのよう に支援をさ れて
いく のか。

( 3) 根尾川サイ ク リ ングロード 整備の全体の構想は。

( 4)
「 真桑人形浄瑠璃」 が上演さ れる舞台の老朽化対策と は。 また、 修繕等ではなく 新た
に建築する考えは。

( 5) 新庁舎の整備について、 敷地の土地購入単価は、 過去に市が購入し た土地と 比較し て
検討し ているか。

３
鍔本　 規之
( 一問一答)

１ 市長の所信表明について

( 1) 魅力ある特産品の開発について、 どのよう な取り 組みを行っ ていく のか。

( 2)
市内の事業者への優先発注により 地域での雇用の場を確保すると のこ と だが、 「 市内
の事業者」 と はどこ までが対象と なるのか。


